

# EKSPOS

## Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti Pimpin Sertijab Kasat Samapta Kapolsek Balocci dan Kapolsek Tondong Tallasa

HermanDjide - [PANGKEP.EKSPOS.CO.ID](http://PANGKEP.EKSPOS.CO.ID)

Mar 18, 2024 - 14:56



Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti Pimpin Sertijab Kasat Samapta Kapolsek Balocci dan Kapolsek Tondong Tallasa

PANGKEP- Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., memimpin upacara Serah Terima Jabatan, yang digelar di Lapangan Mapolres Pangkep, Senin (18/03/2024).

Adapun jabatan yang diserahterimakan tersebut yakni Kasat Samapta dari AKP Marzuki, S.H., kepada IPTU Sabriady Bahri, yang sebelumnya sebagai KBO Sat Reskrim Polres Pangkep.

Selanjutnya, Kapolsek Balocci dari AKP Siswandy, S.Sos., kepada IPTU Nyoman Suartana S.Pd., yang sebelumnya menjabat sebagai KBO Sat Lantas Polres Pangkep.

Kemudian, Kapolsek Tondong Tallasa dari AKP Junardi, S.H., kepada IPTU Bohari, yang sebelumnya menjabat sebagai Ka SPKT Polres Pangkep.

Dalam pelaksanaan upacara berlangsung khidmat yang diawali dengan pengucapan sumpah jabatan, penandatanganan berita acara serah terima dan terakhir pemberian ucapan selamat kepada pejabat yang melaksanakan serah terima.

Dalam amanatnya, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada pejabat sebelumnya atas segala dedikasi dan pengabdian yang telah diberikan selama bertugas di Polres Pangkep. Beliau mengakui bahwa kinerja pejabat sebelumnya telah dinilai baik oleh pimpinan Polri, sehingga mereka layak dipromosikan untuk menduduki jabatan tugas yang baru. Kapolres berharap bahwa pengalaman selama berdinasi di Polres Pangkep akan menjadi bekal dalam melaksanakan tugas kedepannya dan dapat lebih berprestasi lagi.

Lebih lanjut, Kapolres mengungkapkan bahwa mutasi di Internal Polri merupakan bentuk penghargaan dan apresiasi serta hal yang penting dilakukan untuk penyegaran dan pengembangan karir personil di Institusi Kepolisian. Ia juga menekankan pentingnya adaptasi bagi pejabat baru dalam menjalani tugas baru mereka, ungkapnya.

Kapolres Pangkep berpesan, bagi Pejabat Baru agar bisa menyesuaikan diri sesuai Tupoksinya, dan selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap perkembangan situasi.

“Saya berharap kepada para Pejabat Baru agar segera menyesuaikan diri dengan lingkungan tugas yang baru dan situasi saat ini. Kuasai wilayah dan karakter masyarakatnya, serta lakukan langkah-langkah atau terobosan inovatif guna melayani masyarakat yang lebih baik,” harap AKBP Ari (Herman djide)